

Orgullo de pertenecer a La Mutual

Es tremendo. Es increíble como hacen magia en nuestra Mutual. Siempre admiré el sistema de protección que nos daba (partos, cirugías menores, vacunas, pediatría, odontología, medicamentos, etc.). Es decir, todo aquello que comúnmente utilizamos casi mecánicamente y no reparamos en analizar este tipo de costo.

Imaginate cuando te toca en suerte una enfermedad que, sin diálisis ni medicamentos, es terminal y la sumatoria de agravantes que la máquina te va agregando, cómo te hace comprender el día a día en el manejo de esa administración.

Al pasar de Fundación Favaloro al Hospital Alemán, en la primera entrevista con el director de trasplantes me preguntó qué obra social tenía, y cuando nombré AMEBPBA el médico me dijo: " Ni una palabra más, tiene una de las obras sociales más serias".

Emocionante y orgullo de pertenecer.

Hace poco estaba en una ventanilla del HA previo a un estudio y en el box de al lado un hombre se jactaba de tener una reconocida prepaga, pero lo mandaron a pedir autorización especial, yo firmé la orden y en ese momento me llamaban.

Gracias Mutual.

Gracias Comisión Directiva

CARLOS ANIBAL DE NIGRIS.

Af. 26.982



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires